



Homenaje... ...y todo sigue igual después de la tragedia

El accidente fatal de hace una semana originó una rodada sobre la autopista. Un homenaje a los caídos, sin que haya claridad de que se hará sobre las motos que corren a sobrevelocidad poniéndose en peligro a sí mismos y a familias que pasean el fin de semana.

Si detectan contagio en una escuela, el plantel no se cerrará

La capital dobla su apuesta por la reapertura de las clases presenciales

Decisión. Oliva López, Secretaria de salud de la Ciudad de México, adelantó que en el caso de que se presente un caso de COVID-19 en una escuela, ésta no se cerrará por completo, sino que las tareas de cerco sanitario se dirigirán al salón del alumno afectado. Es una apuesta fuerte por lograr que la reapertura de las clases presenciales no sea efímera.

Una brigada sanitaria será la encargada de asistir a la escuela para implementar el cerco sanitario que, entendido así, será pequeño en un principio (un salón) y sólo se extenderá a las circunstancias lo reclaman.

El regreso a clases, como otras medidas de la Federación, ha sido apoyada decididamente por el

BITÁCORA COVID

Gerardo Gamba

La tercera dosis se ve en el horizonte

Si las vacunas hubieran conferido inmunidad permanente a la cepa original del SARS-CoV-2 quizá nunca tengamos respuesta precisa; por selección natural, esa variante ha ido desapareciendo, reemplazada por la delta, que tiene mucho más facilidad de transmisión

gobierno de la Ciudad de México. La titular de Salud capitalina señaló que no es lógico cerrar una escuela cuando hay contagio comunitario.

A la par, las instrucciones de la SEP para los maestros empieza a mostrar los vacíos que, era de esperarse, pueden generarse ante esta situación inédita.

Por lo pronto, ha pasado por alto que los alumnos que se queden en casa serán atendidos por técnicos pedagogos y otros funcionarios del plantel, no profesores, en la medida de sus posibilidades. Esto puede implicar diferencias notables en la atención de alumnos. Por ahora, hay que recordar, no todos los días habrá clases presenciales. **PAG 6 y 12**

OPINIÓN

Raúl Trejo

El presidente exasperado

“Desencajado e iracundo, el presidente miente, calumnia y confunde todos los días. Desesperado, porque a pesar de la burbuja de autocomplacencias que lo envuelve advierte que el país va de peor en peor, riñe incluso con los suyos”

OPINIÓN

Rafael Cardona

La embestida contra “Quiquín canallín”

LA ESQUINA

Diferencias. El arranque de las clases presenciales será paulatino, así que hay tiempo para afinar el esquema. Por ahora, preocupa que el seguimiento a algunos alumnos, los que no regresarán un sólo día a la escuela por decisión de sus padres, sean atendidos “en la medida de las posibilidades” de personal que no es profesor. El tema puede abrir brechas educativas y eso es algo que hay que evitar a toda costa.

Movilizan a aerolíneas hacia Afganistán

Fiasco. El mundo por fin se movilizará para una evacuación masiva. El secretario de Defensa de Estados Unidos, Lloyd Austin, pidió este domingo la asistencia de varias aerolíneas comerciales en las labores de evacuación de Afganistán. Las aerolíneas American Airlines, Atlas Air, Delta Airlines, Omni Air, Hawaiian Airlines y United Airlines participarán con 18 aeronaves. **PAG 18**